## 2学期も感染防止に向け、

## ご協力をお願いいたします!

本校では、一人も新型コロナウイルスに感染することなく、始業式を迎えることができました。ご家庭での感染防止に向けた取組に感謝申し上げます。 2 学期も安心・安全に学校生活を送ることができるように、引き続き、マスクの着用と手洗いの励行をよるしくお願いいたします。

学校におきましても、夏休み期間中に、校内のカーペット清掃やエアコン清掃を含めた除菌作業を行いました。また、19日から机やいすなどの子どもたちが使用する箇所の除菌作業を行い、始業式に子どもたちを迎える準備を進めてきました。さらに、2学期から、日々の除菌作業を中心に学校の仕事を支援してくださるスクールサポートスタッフが1名配置されました。2学期も、<mark>感染防止を最優先に</mark>取り組んでいきたいと思いますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

なお、**2学期の行事の見通しを来週はじめにご案内**いたします。19日には、会 津若松市において初の感染者が発表され、感染拡大が懸念されます。今後、最新の情報 をもとに検討したいと思いますので、よろしくお願いいたします。

## 花壇の水やり、ありがとうございました。

夏休み中、学校の花壇の水やりにご協力をいただきまして、誠にありがとうござました。この夏は、猛暑が続き、草花にとっても厳しい状態でした。

そんな中、朝から当番になって いる班の友だちと協力しながら一 生懸命に水やりをする姿を見て、 心が和まされました。

草花は、正直です。世話をした 分だけ、花をいっぱい咲かせます。 機会があれば、子どもたちの活動 の成果を見ていただければと思い ます。お待ちしております。

